



**Même les
lampes consacrées
ne peuvent pas
donner de lumière
sans huile. Bien
qu'elles brûlent dans
le tabernacle, il fallait
cependant qu'on les alimente.**

**Aucun vent violent ne venait les frapper,
mais il fallait tailler leur mèche.**

**Mon âme, ton besoin est aussi grand. Dans les
conditions les plus favorables, tu ne peux pas
éclairer une heure de plus, sans recevoir une nouvelle
ration d'huile. La grâce qui prétendument s'écoule de
la bonté naturelle, ou celle que l'on imagine voir
survenir des mains d'un prêtre, ne serviront jamais à
rien pour le croyant authentique, ni celle qui résulterait
de quelque cérémonie. Le croyant sait que le Seigneur
n'a aucun plaisir à recevoir des fleuves de ces huiles.
Il va au pressoir de Gethsémané et tire ses besoins de
Celui qui fut écrasé en ce lieu. L'huile de la grâce de
l'Évangile est pure, libre de tout dépôt et lie. En
conséquence, la lumière qui s'alimente à
une telle source brille avec
éclat et clarté.**

Charles Spurgeon